

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

INFORMÁTICA

Año de encuesta: **2006**

Contestación rápida a las peticiones por email.

Poner luces en las salidas y entradas con controles LOS SORDOS NO PODEMOS OIRLOS CUANDO PITAN!!!!

En la biblioteca de Informática equipar los ordenadores, y sobre todo, los portátiles con las herramientas de programación que necesitamos: C++ Builer, Eclipse, Java...

También podrían permitir iniciar los portátiles con un disco duro externo (USB) del usuario.

En época de exámenes vienen a estudiar mucha gente de otras facultades y nos quedamos sin puestos. Podrían ponerse nuevos sitios para estudiar.

El horario en época de exámenes podría ampliarse un poco más como se hace en otras facultades.

Fuentes de agua en la 3ª planta.

Más antenas para potenciar la señal Wifi.

Salas aisladas acusticamente en la 1ª planta.

La climatización es defectuosa, en verano esta muy fuerte, incluso los días que hace frío.

Ampliación del horario de biblioteca en época de exámenes, y un control en la entrada, para que tengan preferencia los alumnos de la facultad.

Sería interesante que se hiciera un sorteo de libros al principio de cada cuatrimestre.

Mayor accesibilidad a las sugerencias.

Encuestas menos monótonas y aburridas.

Sería recomendable que a principios de curso los profesores facilitaran a los responsables de las bibliotecas, un listado con los libros y el material didáctico que los alumnos de sus asignaturas van a requerir. De esta forma las bibliotecas podría disponer de los ejemplares suficientes de acuerdo con las necesidades de los alumnos.

Lo único que cambiaría es que se pudieran prestar las revistas especializadas, pues para consultarlas hay que estar en la biblioteca, y es muy incómodo.

A si mismo el acceso a la sección de renovación de prestamos es muy lenta, requiere cuatro digitos, más una par mas de búsquedas, cuando es un servicio que uso todas las semanas se hace tedioso tener que meterlos todas las veces que lo uso, e incluso puedes perderte en el proceso.

En época de exámenes en los últimos años se han reducido los horarios de algunas bibliotecas (como la de Matemáticas). Y las bibliotecas que lo han ampliado siempre se llenan. Se debería ampliar el número de bibliotecas con horarios especial en época de exámenes, y que el plazo de apertura extraordinaria también se alargara.

Deberían hacerse un control exhaustivo del personal que usa nuestras instalaciones, porque no es la primera vez que un estudiante de la facultad debe de irse de su facultad a otra porque no encuentra sitio.

La sugerencia es que se necesite el carnet de la facultad de Informática para acceder. O limitarse en época de exámenes.

¿Habeis visto los horarios de las bibliotecas francesas? Cierran a las 23:00, y aun así los gavachos se quejan. Aquí nos conformaríamos con que un mes antes de exámenes abrieran TODAS las bibliotecas hasta las 22:00. No sirve de nada que abran otras, por que la que necesitas por lo general es la tuya.

Sería útil que se pudiera comprar desde la biblioteca, ya que el material especializado suele ser de impresión extranjera y es difícil encontrarlo.

